
第８回　香美市まちづくり委員会ワークショップ　経過報告書

「第２次香美市振興計画に関する提言書」

最終案チェック

【１】前回ワークショップで検討された箇所を修正した提言書の最終案

          を、模造紙大にプリントアウトして１章から順に貼りだした。

          全員が扇状に並んで全体ディスカッションを行った。

【２】各章の最終的な提言内容に対してさらに修正を行った。

【３】市長への提言日程などを確認した。

２０１５年１１月１９日（木）１８：３０～２０：３０　at３階会議室

配布物

・第２次香美市振興計画に関する提言書

　最終案

１



各章の主な検討内容　

２

第１章「まちのかたちを創る」
・土佐山田町を対象とした内容に偏っているか

　もしれない。香北・物部の中山間対策として

　集落活動センターの取り組みの必要性を加え

　る

・移住者にとって借りやすい住宅、借りたい住

　宅を増やすという項目を加える

　など

第４章「にぎわいを興す」
・バラけて記述されている「商品開発」に関する

　項目を一つにまとめてみてはどうか

・アンパンマン頼りになり過ぎな香北ではある　

　が、美良布の道の駅を充実させ観光協会的な

　要素を持たせることで平日も人を呼べる規模

　にできるのではないか

・市と JAが連携を取り合い、物部の柚子玉のブ

　ランド力を上げる努力をして欲しい

　など

第２章「みどりを保つ」
・若い人を惹きつける魅力ある林業を育てるとい

　う視点を加える

・人（移住者など）を受け入れることを目指す林

　業という視点を持たせる

　など

第５章「未来を拓く」
・いくつかの章で文化ホールの建設が要望されて

　いるが、第５章では「生涯学習と社会学習の

　拠点」という視点を付け加える

　など

第３章「やすらぎを守る」
・核家族化が当たり前となり、子どもたちが高

　齢者と身近に接する機会が乏しくなってきて

　いる。そうした子どもたちが高齢者と触れ合

　える場を増やしたいという思いを提言文に込

　めたい

　など

第６章「みんなで築く」
・カッコ書きの数字は優先順位を示すものでは

　ないが、運動会の開催はもうすこし下げた位

　置にする

・今後進んでいく基本計画づくりの経過報告を

　受けたり、内容について検討できる機会を持

　ちたい

　など


